

MdK*B

Museum der Künstlerinnen* Berlin

Einladung zur Umwidmung
8. März 2024, 14 Uhr

Museums-Baustelle am Kulturforum, Matthäikirchplatz

fair!
share!

Sichtbarkeit für
Künstlerinnen

Anlässlich des Weltfrauentages lädt fair share! Sichtbarkeit für Künstlerinnen ein zur Umwidmung des im Bau befindlichen *berlin modern* in ein Museum der Künstlerinnen* Berlin (MdK*B). Auf dem Programm stehen Redebeiträge, eine Augmented Reality Experience, Musik und Performances.



Nach dem Vorbild des National Museum of Women in the Arts in Washington, D.C., zeigt das MdK*B Werke von Künstlerinnen* aller Jahrhunderte mit Augenmerk auf jene, die bisher unberücksichtigt geblieben sind. Mit seinem innovativen Ansatz löst sich das MdK*B von elitären Strukturen im Museumsbetrieb und etabliert eine Caring Culture, auch für seine Beschäftigten. Es schärft den Blick und die Anerkennung für das vielfältige, radikale, kontroverse, geniale Schaffen von Künstlerinnen*!

Feiern Sie mit uns eine Museumsvision!
Feiern Sie mit uns 5 Jahre fair share!

On the occasion of International Women's Day, fair share! for women artists invites you to the rededication of the *berlin modern* - currently in construction - as the Museum of Women Artists Berlin (MdK*B). The programme includes speeches, an augmented reality experience, music and performances.

Inspired by the National Museum of Women in the Arts in Washington, D.C., the MdK*B exhibits works by women artists from all centuries with an emphasis on those previously overlooked. With its innovative approach, it rejects elitist structures in the museum sector and establishes a caring culture, including for its employees. The MdK*B focuses attention and brings recognition to the diverse, radical, controversial, and ingenious work of female artists!

Celebrate a museum vision with us!
Celebrate 5 years of fair share!

Unterstützen Sie uns! Werden Sie Mitglied!
Support us! Become a member!
Follow us:  



www.fairshareforwomenartists.de

fair share! Sichtbarkeit für Künstlerinnen | fair share! for women artists e.V.